



Aus dem Park

Modernisierungsarbeiten im TPK

Ein gepflegtes Äußeres und eine gehobene Ausstattung unserer Gebäude sind uns wichtig – daher modernisieren wir stetig.

News

Calisthenics-Anlage im Traugott-Bender-Sportpark

Nach der Eröffnung der Calisthenics-Anlage haben wir, in Kooperation mit dem SSC Karlsruhe, den im Park ansässigen Firmen einen exklusiven Calisthenics-Workshop angeboten. Aufgrund des großen Interesses und der positiven Resonanz nach dem Workshop, wird es einen zweiten Termin geben.



KIT Science Week: Karlsruhe ganz im Zeichen von KI

Unser langjähriger Kooperationspartner und Mieter im Park, das KIT, hat mit der Science Week ein neues Veranstaltungsformat in Karlsruhe ins Leben gerufen. Vom 05. bis 10. Oktober 2021 feiert die KIT Science Week in Karlsruhe Premiere.



Was es sonst noch gibt...

Ankündigung Ersthelferkurse

Die diesjährigen Ersthelferkurse werden an vier Tagen im Oktober stattfinden.

AKTUELLES

 knoerr@techpark.de

 www.techpark.de



Modernisierungsarbeiten im TPK

Ein gepflegtes Äußeres und eine gehobene Ausstattung unserer Gebäude sind uns wichtig – daher modernisieren wir stetig. Gerne möchten wir Ihnen nachfolgend einen Einblick in unsere aktuellen Maßnahmen gewähren.

Das derzeit größte Projekt ist die Fassadensanierung der Emmy-Noether-Straße 9, welche bei der Einfahrt in den TPK kaum zu übersehen ist. Ziel der Fassadensanierung ist die Erneuerung der Wärmedämmung, der Fensterbänke und des Putzes.

Eine Maßnahme, die gerade in den letzten Zügen der Fertigstellung ist, ist die WC-Sanierung in der Albert-Nestler-Straße 7-13, 24 und 26 und der Emmy-Noether-Straße 10. Hierbei werden die Sanitärgegenstände gegen neue Elemente ausgetauscht und eine Automatik-Spülung der Urinale eingebaut.

Eine weitere Maßnahme, mit der erst kürzlich begonnen wurde, ist die energetische Dachsanierung der Albert-Nestler-Straße 7, 9, 11 und 13 und der Emmy-Noether-Straße 10. Wir erneuern die Wärmedämmung, die Abdichtung und die Dachbegrünung der Dächer. Im Zuge dieser Arbeiten erhält die oberste Dachfläche zusätzlich eine Photovoltaik-Anlage mit 94 KWP. Die Fertigstellung ist für Ende des Jahres geplant, hängt aber natürlich stark von der Witterung ab.



Calisthenics-Anlage im Traugott-Bender-Sportpark

In unserem letzten TPK-Newsletter haben wir bereits über den Bau der Calisthenics-Anlage im Traugott-Bender-Sportpark berichtet.

Als langjährige Partnerin des SSC Karlsruhe und mit Blick auf eine exklusive Kooperation, von der speziell unsere Mieter im Park profitieren, haben wir den Bau der Anlage finanziell unterstützt.

Die Calisthenics-Anlage ist sowohl für Mitglieder als auch für Nichtmitglieder des SSC ab 14 Jahren kostenlos zugänglich. Durch die Nähe der Anlage zum TPK und unsere Kooperation mit dem SSC Karlsruhe, haben wir am Donnerstag, den 29. Juli 2021, einen

Calisthenics-Workshop exklusiv für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der im Park ansässigen Unternehmen angeboten. Der Workshop wurde von einer erfahrenen SSC-Fitness- und Functional-Trainerin und Sporttherapeutin geleitet. Aufgrund des großen Interesses an dem Calisthenics-Workshop und der positiven Resonanz im Anschluss, haben wir mit dem SSC Karlsruhe einen Termin für einen weiteren Workshop vereinbart. Dieser wird am Donnerstag, den 19. August 2021, stattfinden.



KIT Science Week: Karlsruhe ganz im Zeichen von KI

Die KIT Science Week feiert Premiere. Unter dem Motto „Der Mensch im Zentrum Lernender Systeme“ bringt die Veranstaltungswoche Wissenschaft, Wirtschaft, Politik und Gesellschaft zusammen. Eine Woche lang, vom 5. bis 10. Oktober 2021,

tauchen Forschende aus aller Welt gemeinsam mit Akteurinnen und Akteuren aus Politik und Wirtschaft sowie mit den Bürgerinnen und Bürgern aus Stadt und Region ein in die Welt der Künstlichen Intelligenz, kurz KI. Das neue Veranstaltungsformat des Karlsruher Instituts für Technologie (KIT), unseres langjährigen Kooperationspartners und Mieters im Park, bietet vielfältige Zugänge zu KI und öffnet Räume für den Diskurs. Für seine eigene Forschungsagenda will das KIT aus der Science Week neue Impulse mitnehmen. Weitere Informationen, Video und Programm der KIT Science Week unter: www.scienceweek.kit.edu.



Ankündigung Ersthelferkurse

Auch in diesem Jahr bieten wir wieder Ersthelferkurse in unserem Tagungsraum „New York“ an. Der Grundlehrgang mit Defibrillator findet am Dienstag, den 19. Oktober 2021 und am Mittwoch, den 27. Oktober 2021, jeweils von 8:30 Uhr bis 17:00 Uhr statt, die Erste Hilfe Fortbildung mit Defibrillator am Mittwoch, den 20. Oktober 2021 und am Donnerstag, den 28. Oktober 2021, jeweils von 8:30 Uhr bis 17:00 Uhr. Die vier Termine können unabhängig voneinander besucht werden, ein Kurs geht jeweils einen Tag. Anmeldungen bitte bis spätestens Dienstag, den 28. September 2021, per E-Mail an knoerr@techpark.de.

Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per E-Mail auf Deutsch und Englisch zu. Wenn Sie den Newsletter abonnieren oder zukünftig nicht mehr erhalten möchten, teilen Sie uns dies gerne über tpk@techpark.de mit.

Redaktion: Corinna Knörr